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一般質問発言通告一覧 【令和２年第３回（９月）日立市議会定例会】 

 
 

９月７日（月） 

発言 

順序 
質 問 者 質問項目、質問内容 予定時間 

１ 
杉本 和子 議員 

（一括質問） 

１ 狭あい道路の整備について 

 (1) 日立市総合計画に基づく狭あい道路の整備に

ついて 

  ア 実績及び整備見込みについて 

  イ 日立市都市計画マスタープランとの整合に

ついて 

(2) 建築後退を活用した狭あい道路の整備につい

て 

  ア 建築後退用地に関する用地寄附と非課税措

置の案内について 

  イ 農地等の無償提供を求める場合の対応策に

ついて 

(3) 狭あい道路解消の取組姿勢について 

  ア 狭あい道路整備の優先順位について 

  イ 通行不能となっている市道の整備について 

10:00～10:21 

２ 
今野 幸樹 議員 

（分割質問） 

１ 新産業廃棄物最終処分場の整備について 

(1) 現時点における日立市としての見解と受け入

れる場合の県に求める条件等について 

２ 学校再編等について 

 (1) 感染症対策等から考える今後の学校の在り方

について 

３ 感染症対策について 

(1) 日立市の取組と今後の対応について 

10:21～10:45 

３ 
豊田  茂 議員 

（一問一答） 

１ 道の駅日立おさかなセンターの魅力づくりにつ

いて 

(1) 再整備の検討状況について 

(2) 海をテーマとした施設整備について 

(3) 更なるにぎわいの創出について 

10:45～11:08 

４ 
堀江 紀和 議員 

（分割質問） 

１ 公設児童クラブの待機児童解消について 

(1) クラブ室の確保について 

  ア 学校施設内におけるクラブ室の整備につい   

て 

  イ 学校近隣の公共施設活用について 

(2) クラブ支援員・補助員の確保について 

  ア 地域人材の活用について 

  イ 処遇改善による人材確保について 

２ マイナポイント事業を活用した地域での消費誘

導策について 

(1) マイナンバーカードの取得について 

(2) マイナンバーカードを活用した消費誘導策に

ついて 

11:08～11:30 
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発言 

順序 
質 問 者 質問項目、質問内容 予定時間 

５ 
三代 勝也 議員 

（分割質問） 

１ 災害時の安心・安全の強化について 

(1) 災害が想定される福祉施設について 

  ア 本市のハザードマップから見える福祉施設

の現状について 

イ 福祉施設の「避難確保計画」策定について 

ウ 福祉施設での地域との連携による避難訓練

について 

２ 公共施設内の環境改善について 

(1) 全熱交換換気システムの導入による公共施設

内環境の改善について 

(2) 公共施設の運用管理に係る統一的な方針を定

める組織体制について 

11:30～11:55 

６ 
下山田幹子 議員 

（分割質問） 

１ 子育て支援の更なる充実について 

(1) 保育の必要性の認定に「多胎児の育児」を追

加することについて 

(2) ひとり親世帯の子どもの貧困を防ぐための養

育費確保について 

  ア 養育費保証契約に関する助成について 

  イ 養育費の取決めに関する支援について 

２ 職員の人材育成について 

(1) 介助支援を求める市民をサポートするための

介助研修について 

11:55～12:15 

７ 
石井 仁志 議員 

（一括質問） 

１ 高齢者のための公共交通の在り方 

(1) 営業路線バスの高齢者対応 

(2) さらなる高齢者利用の工夫 

13:00～13:20 

８ 
伊藤 智毅 議員 

（一括質問） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策から 

(1) 総合的な担当セクションの明確化等 

(2) 日立保健所との連携強化策 

(3) おうちでひたちごはん事業の実績と評価及び

課題 

(4) ひたちのまちでお買い物事業制度設計過程の

諸課題と対応策及び期待される効果 

13:20～13:45 

９ 
小林真美子 議員 

（一括質問） 

１ コロナ禍における市の施策について 

(1) インフルエンザ予防接種の助成を拡大するこ

とについて 

(2) 高齢者肺炎球菌予防接種の助成を拡大するこ

とについて 

(3) 少人数教育の拡充について 

２ 東海第二発電所の使用前検査について 

13:45～14:05 

10 
千葉 達夫 議員 

（一問一答） 

１ 新産業廃棄物最終処分場候補地決定に対する本

市の対応について 

(1) 県の建設要請に対する本市の回答時期につい

て 

(2) 住民説明会で出された意見に対する考え方に

ついて 

(3) 清掃センターの運用目標について 

(4) 候補地周辺の交通量の実態について 

14:05～14:30 

 


